

# *Des marches ont lieu en Colombie en défense de l'enseignement public*

---



Bogotá, 11 octobre (RHC)- Des marches gigantesques ont eu lieu dans tous les départements de la Colombie pour défendre l'enseignement public et pour condamner les inégalités sociales dans le pays.

Des centaines de milliers d'étudiants, d'enseignants, de syndicats et de citoyens se sont rassemblés dans les rues et dans les parcs des principales villes de ce pays au cours d'une journée de mobilisation considérée comme l'une des plus grandes de la dernière décennie.

Les manifestants ont mis l'accent sur le fait que depuis 25 ans on assiste à une crise budgétaire des universités publiques et que le déficit pour le fonctionnement des centres de hautes études ne cesse d'augmenter.



**Radio Habana Cuba**